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Zitat von Gelubebe 

Maroh ist in Köln.Ob es euch passt oder nicht. Hat hier im Thread nichts zu suchen.Nur
noch peinlich hier...

Was soll daran peinlich sein,wenn der Nachfolger mit dem Vorgänger verglichen wird.Daran
kann ich nichts Peinliches erkennen.Wobei ich Santos eher in der Wollscheid-Nachfolge sehe.
In jedem Fall wird man die Leistungen von Santos-Nilsson mit Maroh-Wollscheid sogar
vergleichen müssen .Ich bin jedenfalls sehr gespannt,ob wir nächste Saison wieder eine so
stabile IV haben werden.
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